

Inauguraron plaza y entregaron más de tres mil contenedores de basura

CHANCO. Autoridades regionales y comunales, más los habitantes del sector, encabezaron la inauguración de la plaza en la localidad de Pahuil, la cual se transformó en un espacio renovado pensado para encontrarse, compartir y disfrutar en comunidad. Con áreas para la actividad deportiva, mobiliario urbano, basureros, rutas accesibles e iluminación LED, ese lugar invita a vecinos de todas las edades a reunirse con mayor seguridad y comodidad. Niños, jóvenes y personas mayores cuentan hoy con un entorno más amigable para el esparcimiento, la recreación y la vida comunitaria, fortaleciendo el sentido de pertenencia.

En la misma ceremonia, se realizó la entrega simbólica de contenedores de residuos sólidos y asi-



Gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca, encabezó el tradicional corte de cinta.

milables, que beneficiarán a 6.509 personas de la comuna de Chanco. La iniciativa contempla

la adquisición de 3.050 contenedores domiciliares de 120 litros y 100 contenedores comuni-

tarios de 1.100 litros, destinados a sectores urbanos y rurales, contribuyendo a mejorar las

condiciones sanitarias, el ordenamiento territorial y el cuidado del entorno.

AVANCES

En la actividad estuvo presente el gobernador regional, Pedro Álvarez-